

NOTE DE LA RÉDACTION.—Nous désirons faire noter à nos lecteurs que la part que la Société Médicale a prise sur cette question d'instituts vaccino-gènes, n'est que relative et tout à fait désintéressée. Nous laissons aux signataires toute la responsabilité de leur polémique.

Si la Société médicale à sa séance d'avril a cru bon de passer la résolution qu'on connaît, c'est sur la foi des inspecteurs de l'institut de M. le Dr Gauvreau et en raison des services que son vaccin avait rendu à la pratique depuis 15 ans sans jamais avoir eu d'accidents notables à enregistrer.

NOUVELLES

Nos meilleurs souhaits de bonheur accompagnent notre ami, le Dr. Geo. Cloutier, de St George, Beauce, en voyage de noces. Il vient d'épouser Mademoiselle Marie-Louise Bolduc, fille aînée de l'honorable Joseph Bolduc, ancien sénateur.

Nous saluons le retour au milieu de nous du Dr. W. Verge, de cette ville, et du Dr S. Roy de Beauport, qui arrivent de Paris.

Il nous est bien difficile de passer sous silence le malheureux duel entre le professeur Pozzi de Paris et le Dr DeVilliers, à propos du rôle qu'a joué le premier dans le procès de la Haute Cour. L'honneur a été satisfait après une blessure à la main du Dr Pozzi. Oh ! la belle méthode de couvrir son honneur que celle-là.....

Le Dr P. A. Drouin a transporté son bureau au No. 217 rue Des Fossés, St Roch.

NECROLOGIE

Au moment de mettre sous presse on nous apprend la triste nouvelle de la mort de Madame Arthur Lavoie de Sillery, âgée de 30 ans. LE BULLETIN est exceptionnellement sensible au deuil profond de notre ami. Cette femme admirablement douée, à tout point de vue emporte les regrets d'amis aussi nombreux que ceux qui l'ont connue. Mde Lavoie était la fille de M. le Dr N. Dion de l'Islet et la sœur du jeune Dr Alph. Dion également de l'Islet. A la famille éplorée ainsi qu'à cet ami si cruellement atteint nous offrons nos plus vives sympathies.
